



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**MARITIME RESCUE COORDINATION
CENTRE NOUMÉA**

Nouméa, le 2 novembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

UN BLESSÉ ÉVACUÉ ET UNE PERSONNE DISPARUE À LA SUITE D'UNE RIXE A BORD D'UN NAVIRE CHIMIQUIER AU LARGE DE LA GRANDE TERRE

Le mardi 1^{er} novembre à 17h50 le navire chimiquier ELANDRA CORALLO battant pavillon Liberia et se situant à 400 milles marins dans le Nord-Ouest de Koumac contacte le MRCC Nouméa pour rapporter une rixe à bord ayant occasionné des blessures par arme blanche sur un membre d'équipage. Le navire signale par ailleurs qu'un autre membre d'équipage, auteur présumé des coups de couteau, s'est quant à lui jeté à la mer peu de temps après les faits.

Dans le cadre de la conférence téléphonique organisée entre le MRCC, le navire et le centre de consultation médicale maritime (CCMM) implanté à Toulouse, il est décidé de procéder à l'évacuation médicalisée de la victime.

Le MRCC coordonne alors les opérations de recherche de la personne tombée à la mer. Quatre navires de commerces sont ainsi déroutés et participent aux recherches. La zone de recherche ayant été explorée sans résultat, les recherches sont arrêtées à 23h15.

Le mercredi 2 novembre, à plus de 100 milles des côtes Nord de la Grande Terre, le membre d'équipage blessé est récupéré à 14h50 par l'équipe médicale embarquée à bord de l'hélicoptère PUMA des FANC qui effectue cette opération délicate d'évacuation médicalisée en haute mer. En lien constant avec le SAMU de Nouvelle-Calédonie, la victime est prise en charge par les équipes des urgences de l'hôpital de Koné à 16h00.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tel : (+687) 26 64 22 – (+687) 77 71 93

Mail : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr

www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,
98 844 Nouméa Cedex